



「迷信」

新井俊一師

先日ある人が私に、仏壇を部屋の北側に置きたいけれども、それはかまわないだろうか、と聞いてきました。最近私が僧侶だと知ったからこのような質問をしてきたのでしょうか。私は何宗に属しているかはどうでも良いようでした。私は、仏壇はどこでも据わりのよいところに置けばいいのです、と答えたのですが、それは彼女の期待していた答えではなかったようです。彼女の心配は、北側に仏壇を置くと、何か悪いことが起こるのではないか、ということでした。会話の最後に彼女は、「やはり北側に置くのをやめます。何か悪いことが起こってはいけないから」と言いました。私に聞くまでもなく、自分の答えを持っていたようです。つまり彼女の家では、仏壇を北側に置くのが最も都合がいいのだけれども、北側に置くと何か悪いことが起こるかも知れない、ということでした。

日本では、北枕で寝るのは縁起が悪い、と広く信じられています。これはもともと、釈尊がお亡くなりになるときに、頭を北に向け、顔を西に向けられた、という故事に基づくものです。私も普通は北枕では寝ませんが、その理由は、通常、家や部屋の北側は暗くて寒い気がするからです。しかし部屋が家の真ん中にあると、光源が明るければ、寝る方向など全く問題になりません。

また他の方が、病院の診察券を財布に入れておくと病気になりやすい、とまじめな顔をして言ったので、びっくりしました。21世紀の先進国の一つである日本の人がそ



11月の予定

- 6日(日) 10時 家族法要
日本語プログラム無し
11時 お寺大掃除
 - 11日(月) ベテランズデイ事務所休み
 - 13日(日) 10時 報恩講法要・お稚児行列
10時45分 日本語法要
 - 20日(日) 10時 家族音楽法要
10時45分 日本語法要
ご法話・梅津廣道BCA総長
11時30分 カストロ輪番引退祝賀会
 - 24・25日 感謝祭 事務所休み
 - 27日(日) 10時 家族法要・子供法要
10時45分 日本語プログラム
- ***
- 3日(木) 1時半 日系マナー法要
 - 17日(木) 1時半 日系マナー法要
 - 22日(火) 10時半 敬老ホーム法要

んなことを信じているのは、本当に驚きでした。私は通常、診察券を持ち歩きませんが、それは毎日病院に通ってはいないからです。おそらくほとんどの人もそうでしょう。

人は、病気・老年・死を恐れ、できるだけそれらを遠ざけようとします。最も大切なことは、私たちは常に。病気・老い・死の過程に身をおいているという事実を目を背けないことです。死は「いま・ここ」の私から離れて存在するのではありません。死はいつ現実化するかわかりません。死は私たちの最も近い隣人です。しかし私たちには最後のたのみとして阿弥陀仏がおられます。お浄土に生まれることには疑いがありません。お浄土は「ここ」から遠くにあるのではありません。私たちはすでにお浄土に懐かれています。

先生の略歴：相愛大学名誉教授、文学博士(ハワイ大学)、浄土真宗本願寺派教師。

10月10日のワンドラ睦先生のセミナーでは会員20数名が出席し大変有意義な時間をすごさせていただきました。セミナーは「真宗と女性：一恵信尼さま、覚信尼さま、九条武子さま、そして松田ハルさまの生涯を通して」と題し4人の女性の人生と浄土真宗への貢献など興味深いお話を聞き、ますます深い感謝を感じました。会員が用意したおいしい昼食に喜び、出席者全員先生に次にお会いできる機会が待ち遠しくなる一日でした。



カストロ先生リタイアメント

先生のリタイアメント祝賀会が11月20日にあります、先生の別院での思い出を集めています。カストロ先生によって結婚された方々の写真がありましたらアン・オックスライダーか別院事務所までご連絡ください。またリタイアメント・パーティーが計画されています。出席希望の方は申し込みが必要です。お弁当代は15ドルです。別院事務所までご連絡ください。

ダーマ・スクール

11月13日の報恩講法要にてお稚児行列が予定されています。4歳から10歳までを対象に希望者を受け付けています。衣装に限りがあるので申し出の順になります。申込書が用意されていますので11月5日以前に早いうちにお申し込みください。

別院ダイレクトリーの制作にあたり会員の写真を撮っています。プロのスタジオが来て撮ってくれます。11月は12・13日にセッションがあります。予約を取る必要があります。

予約は事務所でもお手伝い出来ますのでお電話ください。またその写真をお求めになれますが購入する必要はありません。

会員部より

別院維持会会員の年度会費は70才以上は\$250(\$500ご夫妻)、70才以下は\$300(\$600ご夫妻)です。これは別院の維持に対しての最低額になります。分割でも払えます、事務所までお申し出下さい。



On the occasion of the retirement of
Rinban Don Castro

You're Invited to Rev. Castro's Retirement Party!
Seattle Betsuin Buddhist Temple • November 20, 2016

For more information go to www.seattlebetsuin.com

婦人会便り

第44回米国仏教団婦人会連盟大会は梅津総長・奥様のご出席のもと、多くの参加者と素晴らしいスピーカー、ウォークショップの先生方のお陰で大成功に終わりました。別院の婦人会より70名もの会員が出席されました。皆様のご支援に感謝します。会員および会員以外の方々もたくさんお手伝い下さいました。空港への送迎、空港での出迎えなど本当に真心のこもった大会でした。お知り合いとの再会を楽しまれた方も多かったのですが、新しいお友達もたくさんできました。カストロ先生は今年で公務としては最後の大会になります、日曜日のご法話は九条武子夫人についてお話されました。婦人会の基礎を義姉の大谷篤子裏方とともに創設され、また随筆『無憂華』のなかには「聖夜」が収められています。「あそか病院」の設立、など夫人は慈善運動に献身されその結果ご病気になり42歳という若さでお亡くなりになりました。



また大会では2人の加州よりの交換学生が日本での心温まる思い出を話されました。ホストファミリー、向こうのお寺のメンバー、などの暖かい心遣いと、ご門主とお裏方に面会したときの喜びなど立派にはなされました。お二人の喜びと感謝がひしひしと伝わるレポートでした。

フェイスブックに沢山写真が載っています。BCABuddhistWomenConference で詮索してください。

カストロ先生のリタイアメント・パーティーは11月20日です。お弁当のチケット(\$15)を購入してください。10時より音楽法要があり、その後ジムでパーティーがあります。子供のチケット

恵信尼公・覚信尼公顕彰法要は9月25日に執り行われました。この日はまた「ダーナ・デイ」として皆様よりのご寄付を頂きました。このご寄付は別院の青少年グループに寄付されます。

9月18日の秋のお彼岸法要ではスザン藤成がおはぎを作ってくださいました。

行事予定

10月30日1時 別院婦人会先亡者追悼法要

11月27日11時45分 婦人会総会・慰労会

ありがとう！

皆様、2年に亘り別院婦人会とNW婦人会が難題を向けたり、無理を頼んだり、皆様の貴重な時間を割いて頂いたり、ご寄付・ご支援を頂いてきました。10月7-9日に催された米国婦人会連盟大会は大成功に終わりました。実行委員会は多くの賛辞を受けましたのでご協力いただいた方々へそれをシェアします。エアポートでの迎え、ホテル送迎、ホテル、ウォークショップ、ミーティング、ホスピタリティー、食事、すべて皆様のお陰で可能になりました。深く感謝いたしております。

米国婦人会連盟大会は大成功でした。参加者は楽しい、有意義な時間を過ごされ帰っていかれました。別院婦人会会員の方々のご支援、ご奉仕を感謝します。

フラン新宅、共同会長、2016年大会実行委員会

ダーマスクール・キューポンブック

ダーマスクールのプログラムに活用される費用としてキューポンブックが売り出されます。各ブックは25ドルでレストラン、ミュージアム、アトラクション、スポーツイベント、グロスアリー、トラベル、レンタカーなどいろいろな場所で使え2回ほど使えば本代になります。一年間有効。ブックは日曜日にお寺で売り出されます。



第44回米国仏教団婦人会連盟大会
2016年10月7-9日 ベルビュー・ウェスティン・ホテル

